

DES GANTS DE L'ATELIER DU GANTIER À MILLAU AUX MAINS DE LA PREMIÈRE DAME DE CHINE !

LORS DU RÉCENT VOYAGE OFFICIEL DU PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE DANS L'EMPIRE DU MILIEU, BRIGITTE MACRON A OFFERT À PENG LIYUAN, LA PREMIÈRE DAME CHINOISE, UNE PAIRE CRÉÉE PAR LES ARTISANS MILLAVOIS JULIEN VIDAL ET LYDIE PÉRON.

C'est l'apothéose, le must. Quand on a repris l'affaire voilà sept ans, jamais je n'aurais cru que ça pourrait arriver un jour. C'est, très sincèrement, au-dessus de mes espérances... ». Lydie Péron n'en revient toujours pas. Elle a encore des étoiles dans les yeux. Lors du récent voyage officiel d'Emmanuel Macron en Chine, la Première dame portait des gants créés par l'Atelier du Gantier à Millau et en a offert une paire à Peng Liyuan, l'épouse du président chinois Xi Jinping. « Vous imaginez, une commande de l'Élysée », se réjouit celle qui a repris, avec son compagnon Julien Vidal, la boutique située au n° 21 de la rue Droite, au pied du Beffroi, et née à l'initiative de Chantal et Christian Canillac, un des meilleurs coupeurs de la Cité du gant. Un joli cadeau pour accompagner le gâteau servi pour le 30^e anniversaire de la naissance de cette entreprise qui compte aujourd'hui quatre salariés – les deux propriétaires, 39 ans pour lui (depuis mardi) et (très bientôt) 34 pour elle, heureux parents de deux jeunes enfants, l'ancienne patronne et une couturière – et qui fabrique, par an, entre 2 500 et 3 000 paires de gants. Ambassadeur de la marque Fabriqué en Aveyron depuis le printemps 2012, labellisé Entreprise du patrimoine vivant depuis 2017, présent récemment au marché des pays de l'Aveyron à Bercy pour séduire la clientèle parisienne, l'Atelier du Gantier à Millau n'en est toutefois pas à sa première collaboration avec des personnalités publiques. Jean-Paul Rouve, Michel Blanc, le géant Disney figurent parmi les clients prestigieux de cette enseigne. Ayant visiblement le vent en poupe, Julien Vidal et Lydie



Les deux Premières dames, la Française Brigitte Macron et la Chinoise Peng Liyuan, portaient, à l'occasion d'un voyage présidentiel en Chine, des paires de gants créées par l'Atelier du Gantier à Millau.

Dominique Jacovides (Bestimage)

Péron seront une nouvelle fois à l'honneur jeudi 5 décembre. Ce soir-là, à l'Amphithéâtre de Rodez, ils recevront le prix départemental Stars & Métiers (catégorie grand entrepreneur). Organisé par la chambre de métiers et la Banque populaire, existant depuis 2007, ce prix est destiné à promouvoir l'excellence et l'innovation dans l'artisanat. Les deux Millavois aimeraient faire aussi bien que Frédéric Boissière (Saint-Beauzély), l'unique lauréat national aveyronnais, en 2013.

RUI DOS SANTOS (AVEC V.G.)

UNE LETTRE POUR BRIGITTE MACRON

« Madame Macron, Nous avons eu le plaisir de voir que la Première dame de Chine, Peng Liyuan, avait reçu en cadeau de votre part la paire de gants de l'Atelier du Gantier. C'est un honneur que vous ayez choisi une paire de gants de notre collection comme cadeau officiel. Par votre geste, vous mettez en lumière la filière cuir de manière générale et, plus particulièrement, le savoir-faire des gantiers français. Vous êtes la première ambassadrice de la mode française à l'étranger et vous avez mis un point d'honneur à mettre en avant l'artisanat français. Vous témoignez votre confiance aux artisans et cela est très encourageant pour le développement de petites entreprises telles que la nôtre.

Ainsi, l'ensemble du personnel de l'Atelier du Gantier est fier de voir son travail reconnu au plus haut sommet de l'état et vous remercie de votre considération ».